



### REUNIÓN DEL CONSEJO TÉCNICO.

Estando reunidos en la sala de medios del CECyTEZ Plantel El Saucito, el día viernes 28 de octubre del año en curso y siendo las 9:00 horas se dio por iniciada dicha asamblea, haciendo del uso de la voz el Director del plantel M.M.E. Alberto Méndez Méndez, y comenta que el Plan de Mejora Continua se encuentra sostenido por la MISIÓN y VISIÓN del Colegio, se hace del conocimiento del rumbo y las metas a seguir como Institución. Establece que de acuerdo con el análisis FODA, que se hizo por escrito de parte del personal al Director, se denota la filosofía del plantel, los valores los cuales son: Honestidad, respeto, tolerancia, trabajo en equipo, y responsabilidad.

El plan de Mejora continua se complementa con el acuerdo secretarial, que incluye los Derecho a la Educación de las y los jóvenes, incluyendo las líneas públicas de equidad. Da a conocer el diagnóstico de la Institución, mencionando que el 75 % del personal del plantel se capacitó en los procesos de aprendizajes, pero insta a los presentes a no descuidar las actividades que incentiven las habilidades socioemocionales y actividades transversales, con la finalidad de que exista un mejor desarrollo académico del plantel.

En cuanto a la infraestructura se da a conocer al personal, que se instalará un andador con rampas y pasamanos en la parte lateral de la cancha de usos múltiples, además de la construcción de un aula más, la que por las características del crecimiento de la población estudiantil en los años siguientes será de gran utilidad. Asimismo, se tiene proyectado la rehabilitación del espacio del comedor, y el acondicionamiento de nuevas oficinas para el personal Administrativo y Directivo, a lo que en las oficinas que en la actualidad fungen como espacios directivos serán nuevo cubículos para el personal docente interino.

Se menciona que existe una sana convivencia con el estudiantado, vinculando el conocimiento y las sanas emociones para el crecimiento y la madurez de los alumnos. Se menciona además que se llevarán a cabo capacitaciones en el programa "Zoom", en cuanto a Protección civil, ello para salvaguardar la seguridad y la integridad de los estudiantes dentro del centro educativo, que se tiene el documento impreso pero que aún no se ha autorizado y/o validado por parte de la Institución de protección civil del estado de Zacatecas.

El maestro Alberto continúa diciendo que desde el semestre anterior, hizo un diagnóstico de las características propias del estudiantado, a lo que ha encontrado que dentro de sus fortalezas son nobles, educados, obedientes y responsables a las encomiendas de sus mentores, además de que existe una disposición de los padres de familia de que sus hijos tengan una mejor educación y calidad de vida.

Se comenta que, en el Laboratorio de equipo de cómputo, ya se encuentra en un estado no eficaz, y no es suficiente para la matrícula escolar la cual es de 210 alumnos inscritos en el plantel. Se menciona que los asuntos más delicados o primordiales son: El abandono escolar y la eficiencia terminal, se comenta que existen 54 deserciones escolares y que los motivos de las mismas son: Matrimonio a edad temprana, por trabajo, por enfermedad y otros.

Menciona la autoridad educativa que en entrevista con los padres de familia de los estudiantes las metas son las siguientes:

Aumentar el interés académico, disminuyendo la reprobación y la deserción, al igual que las actividades escolares en el ciclo escolar, visitas domiciliarias, plática con los padres de familia para que se evite la deserción escolar, lo anterior concluyendo cada parcial.

Los futuros proyectos académicos son: Espacio de laboratorio, construcción de nueva aula, el nuevo pórtico, cabe resaltar que una de las necesidades del plantel es la del servicio sanitario de los nuevos baños que deberían de tener proyectado su funcionalidad y uso adecuado de los mismos. De igual forma un laboratorio de diseño gráfico para las actividades de enseñanza-aprendizaje.

La adquisición de nuevo conocimientos estará sustentada por programas como lo son los de orientación educativa, tutorías, programa CONSTRUYE "T", talleres de sexualidad, salud mental, y de sustancias adictivas ilícitas y/o drogadicción. Activación física, taller de psicología, taller de manualidades, convivencias con las nuevas experiencias de cada estudiante dándoles su seguimiento correspondiente.

Presencialmente se han tenido visita de agentes didactas externos del plantel, los cuales han capacitado al personal docente, administrativo y directivo con los siguientes temas: Equidad, respeto y no violencia contra la mujer, personas con características de discapacidad visual.

El profesor Daniel Rodríguez Medina, coordinador administrativo del plantel convocó a los presentes que por su conducto incentivarán a sus hijos a participar en la convocatoria de altar de muertos, calaveras y disfraz de catrín o catrina para el próximo día de muertos, el cual se llevará a cabo el día martes 1 de noviembre.

Para el reglamento de los aprendizajes y adquisición de los conocimientos avalados por el departamento Académico de control escolar de los CECyTEZ-EMSaD; se menciona que se deben de implementar estrategias diferentes en cada grupo respectivo con la finalidad de obtener un rendimiento académico aprobatorio. De igual manera invitar a los estudiantes que no trabajan a que se motiven a acreditar la(s) materia(s) del componente básico y profesional. Se acuerda tener una plática motivacional con los padres de familia de los estudiantes que hayan reprobado alguna materia escolar. Se invita a la comunidad docente a compartir sus experiencias académicas proporcionando estrategias nuevas para que acrediten los alumnos reprobados las materias.

Comenta la maestra Ma. Guadalupe Gallardo Moreno, que la versión número ceros del SAEKO que los tiempos de captura de las evaluaciones son muy precisos y exactos, inclusive pasado el tiempo de captura, ya no permite registrar la calificación del estudiante. Continúa que el día viernes 4 de noviembre del año en curso, inicia el proceso de acreditación de los aprendizajes, en la segunda evaluación parcial.

Comenta el M.M.E. Alberto Méndez Méndez, Director del plantel que el Programa de Apoyo para la Permanencia y Fortalecimiento Escolar en Educación Media Superior, (**PAPeFEEMS**) correspondiente al centro escolar, es un acompañamiento académico integral al plantel CECyT Y Centros EMSaD. Por medio de una presentación de PowerPoint, se muestra los alcances de dicho programa, visualizando los objetivos, los actores involucrados y el rol de cada uno de los involucrados en el programa.

Como últimos puntos a tratar, se les invita a los docentes a rescatar los estudiantes reprobados e incentivar a los mejores promedios con un estímulo. En cuanto a la Educación Dual, se les informa a todo el personal, que estamos a la espera de la respuesta emitida por la Minera Arian Silver, en donde el Coordinador Académico del Plantel el Mtro. José Raúl Pérez Rivera, en conjunto con personal de la Dirección General visitaron dicha empresa para ver la posibilidad de inserción de alumnos en la educación dual, a partir de la respuesta si esta es positiva, se empezará a dar capacitación a todos los involucrados en el proceso: docentes, alumnos, padres de familia y gente responsable en dicha empresa. La resolución se dará a conocer en el mes de noviembre, para que los alumnos empiecen el modelo dual durante el siguiente año 2023.

No existiendo más puntos por tratar, se da por terminada la reunión en punto de las 14:30 hrs.

#### FIRMAN DE CONFORMIDAD

#### PERSONAL QUE COMPONE EL PLANTEL CECYTE EL SAUCITO

Fernando Gómez Robles



SECRETARÍA DE EDUCACIÓN Y CULTURA  
INSTITUTO DE ESTUDIOS CIENTÍFICOS Y TECNOLÓGICOS DEL ESTADO DE ZACATECAS  
CENAVE ZC/ETC0011E  
CALLE LIC. GRAL. PANFILO NATERA